

Le président de l'Équateur annonce de possibles changements à inclure dans la réforme électorale



Quito, 7 juin (RHC-PL-EFE)- Le chef de l'État équatorien, Rafael Correa, a déclaré que la réforme électorale actuellement en étude pourrait inclure une diminution de l'âge minimum pour être candidat à la présidence ou à la vice présidence.

Il a rappelé que selon la loi , il était nécessaire d'avoir 35 ans pour s'inscrire comme candidat à ces charges , mais qu'il existe la possibilité de le baisser à 32 ans.

Rafael Correa a signalé que le mouvement Alliance Pays, par exemple, a plusieurs leaders jeunes comme la présidente de l'Assemblée Nationale, Gabriela Rivadeneira, qui à 30 ans est la leader parlementaire la plus jeune d'Amérique Latine et peut-être du monde.

En ce moment, une proposition d'amendement constitutionnel est en discussion en Équateur, pour inclure des changements tels que la possibilité de la réélection indéfinie de toutes les charges de l'élection populaire.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/25199-le-president-de-lequateur-annonce-de-possibles-changements-a-inclure-dans-la-reforme-electorale>



Radio Habana Cuba